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白岡市地域公共交通確保維持改善協議会 

開催日 平成２５年 ５ 月２１日（火） 

開催時間 午前１０時００分 から 午前１１時４５分 まで 

開催場所 白岡市役所庁舎４階特別大会議室 

会長の氏名 秋葉清一郎 
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操、市村春樹、折原茂幸、浅野悦子、長谷川博、野口政治、橘井公治、

浅見淳二、神山邦夫、中川幸廣、秋葉清一郎、柳政男、菅原清孝 

１７人 

欠席者（欠席 

委員）の氏名・

欠席者数 

高原昭、斉藤正美、尾崎晴男 

３人 

説明員の職・ 

氏名 

総合政策部長 平岩亮司 

企画調整課 課長 野口仁史 

企画調整課公共交通準備室 室長 齋藤久 

企画調整課公共交通準備室 主幹 大谷昌司 

企画調整課公共交通準備室 主査 内田英俊 

事務局職員の

職・氏名 

総合政策部長 平岩亮司 

企画調整課 課長 野口仁史 

企画調整課公共交通準備室 室長 齋藤久 

企画調整課公共交通準備室 主幹 大谷昌司 

企画調整課公共交通準備室 主査 内田英俊 

その他会議出席

者の職・氏名 

小島卓市長 



会議次第 

１ 開会 

２ 委嘱書及び任命書の交付 

３ 市長挨拶 

４ 委員自己紹介及び市職員紹介 

５ 会議運営要領について 

６ 「白岡市地域公共交通会議」及び「白岡市地域公共交通確保維持

改善協議会」の役割について 

― 白岡市地域公共交通確保維持改善協議会の総会の開催 ― 

白岡市地域公共交通確保維持改善協議会総会 

１ 開会 

２ 議案 

   議案第１号 白岡市地域公共交通確保維持改善協議会 

規約（案）について 

   議案第２号 会長、副会長及び監事の選出について 

   議案第３号 白岡市地域公共交通確保維持改善協議会 

財務規程（案）について 

   議案第４号 白岡市地域公共交通確保維持改善協議会 

事務局規程（案）について 

   議案第５号 平成２５年度事業計画（案）について 

   議案第６号 平成２５年度歳入歳出予算（案）について 

３ 閉会 

７ 会議事項 

⑴ これまでの取組の経緯について 

⑵ 今後のスケジュール及び各会議の予定協議項目について 

⑶ その他 

８ 閉  会 

配布資料 

会議次第 

１ 白岡市地域公共交通会議及び白岡市地域公共交通確保維持改善協

議会委員名簿 

２ 白岡市地域公共交通会議及び白岡市地域公共交通確保維持改善協

議会会議運営要領 

３ 「白岡市地域公共交通会議」及び「白岡市地域公共交通確保維持

改善協議会」の役割について 



４ 白岡市地域公共交通会議設置要綱 

５ これまでの取組の経緯について 

６ 白岡市地域公共交通サービス〔デマンド交通〕構築スケジュール 

７ 各会議の予定協議項目について 
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議   事   の   経   過 

発 言 者 議  題 ・ 発言内容 ・ 決定事項 

 

事務局 

 

 

小島市長 

 

 

小島市長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

仮議長（平岩総

合政策部長） 

１ 開会 

平岩総合政策部長の進行により会議が開会した。 

 

２ 委嘱書及び任命書の交付 

  小島市長から委員に委嘱書及び任命書の交付が行われた。 

 

３ 市長挨拶 

  小島市長から挨拶が行われた。 

 

４ 委員自己紹介及び市職員紹介 

  各委員から自己紹介が行われた後、市職員が紹介された。 

 

５ 会議運営要領について 

  事務局から資料に基づき、説明が行われた。 

 （質疑なし） 

 

（傍聴人の入室） 

 

６ 「白岡市地域公共交通会議」及び「白岡市地域公共交通確保維持

改善協議会」の役割について 

事務局から資料に基づき、説明が行われた。 

  （質疑なし） 

 

 

◎ 白岡市地域公共交通確保維持改善協議会総会 

 

 １ 開会 

   平岩総合政策部長の進行により、総会が開会された。 

   会長が決定されるまでの間、平岩総合政策部長が議長を務める

こととなった。 



 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 ２ 議案 

  ⑴ 白岡市地域公共交通確保維持改善協議会規約（案）について 

    事務局から総会資料に基づき説明が行われた。 

    質疑なく、原案のとおり決定された。 

 

  ⑵ 会長、副会長及び監事の選出について 

    会長の選出について、委員の互選により、秋葉委員が会長に

選出された。 

（会長は、会長席に移動し、以後の議事は会長により進行され

た。）  

 

   副会長の選出について、委員の互選により、佐々木委員が副

会長に選出された。 

（副会長は、副会長席に移動した。） 

 

監事の選出について、会長の指名により、浅野委員と浅見委

員が選出された。その後、役員から就任挨拶がなされた。 

 

（市長退席） 

 

  ⑶ 白岡市地域公共交通確保維持改善協議会財務規程（案）につ

いて 

    事務局から総会資料に基づき、説明が行われた。 

    質疑なく、原案のとおり決定された。 

 

  ⑷ 白岡市地域公共交通確保維持改善協議会事務局規程（案）に

ついて 

    事務局から総会資料に基づき、説明が行われた。 

    質疑なく、原案のとおり決定された。 

 

  ⑸ 平成２５年度事業計画（案）について 

    事務局から総会資料に基づき、説明が行われた。 

 



 

Ａ委員 

 

事務局 

 

Ｂ委員 

 

事務局 

 

 

Ｂ委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

秋葉会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

   （質疑） 

    入札について、応札するのは何社になるのか。 

 

    市で指名した７社を予定している。 

 

    調査支援事業業務委託の契約期間はいつからいつまでか。 

 

    平成２５年６月下旬から平成２６年３月中旬を予定してい

る。 

 

    来年度以降は、コンサルタント業者に委託するのか。 

 

    来年度以降は、生活交通ネットワーク計画を見直しすること

が当会議の主な会議事項となるため、特段の必要がなければ委

託しない。 

 

    質疑終了後、原案のとおり決定された。 

 

  ⑹ 平成２５年度歳入歳出予算（案）について 

    事務局から総会資料に基づき説明が行われた。 

    質疑なく、原案のとおり決定された。 

 

 ３ 閉会 

   秋葉会長により、総会が閉会された。 

 

 

７ 会議事項 

 ⑴ これまでの取組の経緯について 

   事務局から資料に基づき説明が行われた。 

   （質疑なし） 

 

 ⑵ 今後のスケジュール及び各会議の予定協議項目について 

   事務局から資料に基づき説明が行われた。 



 

 

 

事務局 

 

秋葉会長 

 

Ｃ委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

秋葉会長 

 

 

Ｃ委員 

 

 

佐々木副会長 

   （質疑なし） 

 

 ⑶ その他 

   事務局から次回会議の日程などについて説明が行われた。 

 

   その他に全体を通して何か質疑はあるか。 

 

   今後、デマンド交通を前提として協議を進めるのか、それとも、

運行形態をデマンド交通とするのかどうかというところから協議

するのか。 

 

   市では、平成２５年２月に市民検討会議の答申を踏まえて「白

岡市における地域公共交通の今後の方向性」を定めたところであ

り、それを尊重して協議を進めていただきたい。 

 

   デマンド交通を前提として協議を進めていくということで御理

解いただきたい。 

 

   了解した。 

 

８ 閉会 

  佐々木副会長から挨拶が行われた。 

 

 


